

# Animaux

 BIBA  
**Live**

**BON PLAN ?**

## Se faire des potes grâce à Médor

Agrandir son cercle d'amis en promenant toutou ? C'est l'idée de nombreux sites et applications de mise en relation de propriétaires de chiens. On a expérimenté.

**Le principe.** Si une bonne sociabilité est indispensable à l'équilibre de nos boules de poils, elle peut aussi permettre de se faire des amis... ou plus si affinités. Plusieurs sites et applications proposent de mettre en relations des maîtres et leurs chiens pour des balades conviviales : woog.app (orientée bien-être animal et balades), Yoos (un site dédié aux rencontres amoureuses, avec un espace « Animaux », yoos.com), ou encore MyDogSociety (mydogsociety.com), très complet, sur lequel mon choix s'est porté pour tester le concept.

**Montrer patte blanche...** Pratique, la plateforme propose une recherche par villes, quartiers et lieux de promenade. Chaque toutou inscrit dispose d'une fiche de renseignements brossant son profil, avec un système d'étoiles (sociabilité, docilité...) : une solution hyper efficace pour trouver un compagnon de jeu qui matche avec Naya, la petite chienne de 2 ans que mon amie Bulle m'a confiée pour l'occasion. Croisée jack russell et pinscher, Naya est

joueuse, très expressive et parfois un peu dissipée... Il lui faut donc un acolyte de sa trempe, assez jeune, qui n'a pas peur des roulades. Je repère rapidement Smoothie, un carlin de 3 ans décrit comme affectueux et bien dans ses pattes. Vincent, son maître, me répond en moins de 48 heures via la messagerie dédiée. Après un bref échange pour checker la compatibilité de nos chiens, trouver un lieu de rencontre pratique pour les deux parties... le rendez-vous est pris pour le week-end suivant.

**Le Jour J.** 11 h, dimanche matin, au caniparc du square des Maures, dans le 10<sup>e</sup> arrondissement de Paris. Pour être honnête, j'appréhende un peu la rencontre (de longs silences gênés ou bien, le pompon... un plan drague déguisé?). Mais dès les premières minutes, je suis rassurée. Quand Vincent arrive avec Smoothie, la conversation démarre naturellement sur les vedettes de la journée : nos compagnons à quatre pattes. On s'amuse de leur réaction au premier contact, de leur spontanéité...

### JE N'AI PAS DE CHIEN QUI M'EN PRÊTE UN ?

Le site « [Emprunte mon toutou](https://emprunte-mon-toutou.com) » met en relation des maîtres à la recherche d'un dog-sitter et des amoureux des chiens, disponibles bénévolement, pour des promenades ou des gardes. Il suffit de remplir son profil sur le site (ainsi que celui de son fidèle compagnon) pour localiser les candidats proches de chez soi. Accessible, le réseau est utilisable par les dog-sitters pour 9,99 € par trimestre (avec assurance et assistance vétérinaire 24 h/24 h). Les propriétaires des chiens, eux, s'acquittent d'un mini abonnement à 29,99 € par trimestre. [emprunte-mon-toutou.com](https://emprunte-mon-toutou.com)

Du côté des toutous d'ailleurs, le courant semble passer. Après m'être assurée que Smoothie était amical et que Naya n'envoyait aucun signe de mal-être (halètement, queue entre les pattes...), les choses se sont assez déroulées sans problème. Les reniflages d'usage passés, les deux boules de poils ont commencé à jouer comme si elles se connaissaient depuis toujours, avant de faire compète autour d'un bout de bois trouvé sous un banc.

Au fur et à mesure de la balade, la discussion évolue entre Vincent et moi. Nous ne parlons plus tant de nos animaux que de sujets plus personnels. Originaire d'Angers, Vincent est arrivé à Paris en 2009 et travaille dans les arts du spectacle. Il s'est inscrit il y a quelques mois sur l'application afin de rencontrer d'autres maîtres. Nous passons ainsi presque deux heures à papoter de tout et de rien. D'autres promeneurs se joignent à nous, comme Sofiane et Tango, son boston terrier, eux aussi du quartier. Simple, sans prise de tête, l'expérience a le mérite de réunir des gens autour d'un solide point commun : les animaux. Un excellent point de départ pour sympathiser, prévoir de prochaines balades et pourquoi pas un dog-apéro au troquet du coin. Une initiative au poil !